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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 Se publica la Convocatoria para la Memoria Gráfica del Proceso Electoral 2012. (EUQ, 5A)  

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
ALIANZAS CON PARTIDOS NO SON PRIORIDAD: PRD Por Jorge Vargas  El líder estatal del PRD en Querétaro, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, alertó a los diferentes actores políticos para “que pongamos (una) profunda atención” al aspecto electoral local, para que no suceda aquí en 2015 lo que recién sucedió en las recientes elecciones en otras entidades del país. En rueda de prensa, luego de afirmar que las alianzas partidistas “jugaron un papel determinante para que el resultado terminara por ser de características plurales”, aseguró que actualmente “no existen las condiciones” para que en Querétaro el PRD se alíe con el PAN ni con el PRI. “Las alianzas con otras fuerzas políticas no son prioridad, pero podrían ser necesidad, siempre y cuando las circunstancias y objetivos democráticos y sociales lo justifiquen”, dijo, e insistió en que por ahora ni con Acción Nacional ni con el Revolucionario Institucional. (PA, 10A) 
 
PRD NO PIENSA EN ALIANZAS Por Irán Hernández No hay condiciones para que el PRD genere alianzas con los partidos políticos PAN o PRI rumbo a las elecciones del año 2015, consideró el líder estatal del Sol Azteca, Carlos Lázaro Sánchez Tapia. “No veo una alianza con el PAN como no la veo tampoco con el PRI, no hay condiciones para hacer factible esa posibilidad. Más bien hay condiciones propicias para establecer una alianza con la ciudadanía y seguir avanzando en el proyecto democrático de la izquierda. (C.p.1)  
URGE LÁZARO A UNA FUERTE Y PROFUNDA REFORMA ELECTORAL Por Luz del Carmen Romero El dirigente del PRD en Querétaro, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, aseguró que hace falta una reforma electoral profunda, a fin de blindar los procesos electorales en 2015. “Tenemos que entrarle a una fuerte y profunda reforma electoral, esperemos esté terminada a finales de este año, para que no salpique las próximas del 2015 y desde luego, insisto, el llamado a nuestros pares políticos para que empecemos a trabajar en un diálogo permanente con la sociedad”. Detalló que culminados los procesos electorales que se llevaron a cabo en diferentes entidades del país, denotaron los pendientes en materia electoral y democracia con la compra de votos, la emergencia de cacicazgos regionales, la poca participación y el alto índice de hechos delictivos y violentos. Finalizó, diciendo que no ve una alianza en Querétaro entre el PRD y el PRI o PAN. (N. SÍGUELO, 2) 
 
DESCARTA EL PRD ALIANZAS Partidos. El líder estatal del Partidos de la Revolución Democrática (PRD), Carlos Lázaro Sánchez Tapia indicó que no existen condiciones para que su partido busque una alianza con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) o el Partido Acción Nacional (PAN), por el contrario, apostarán a la unidad de la izquierda. Sánchez Tapia no considera prioritario la existencia de alianzas; sin embargo, invitó a las fuerzas políticas interesadas a dialogar  y unirse. “La alianzas con otras fuerzas políticas no son prioridad, pero podrán ser necesidad siempre y cuando las circunstancias y motivos electorales lo justifiquen (…), los invitamos a dialogar con el principal partido de izquierda del país”, indicó. (AM p. 4)   
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NO FUERON LIMPIAS LAS ELECCIONES, SEGÚN PRD Por José Luis Rodríguez Palomares En este proceso fueron aún más evidentes los pendientes en materia de elecciones y democracia que se viene en el país; la compra de votos, la emergencia de cacicazgos regionales, la poca participación y un alto índice de actos delictivos y violentos, fueron las constantes en estas elecciones que culminaron el pasado domingo, acusó el dirigente del Partido de la Revolución Democrática (PRD), en el Estado, Carlos Lázaro Sánchez Tapia. En rueda de presa, dijo que en la misma coyuntura de las elecciones del domingo 7 de julio, las alianzas jugaron un papel determinante para que el resultado termine ser de características populares. “El PRD en alianzas locales tuvo resultados de gran importancia como Puebla, Aguascalientes, Oaxaca y Baja California, lo cual abona para un sistema local y nacional de pesos y contrapesos que principalmente evite la regresión hoy ya fundada y probada de un intento de volver a los tiempos de los carros completos”. (DQ P.10)   
PRI 
 
FORTALECERÁ UGALDE AL PRI Por Martín García Una vez que asuma la dirigencia de la CNOP en el municipio, el notario público Carlos Ugalde Rodríguez, trabajará con todas las organizaciones priístas y adherentes, para el fortalecimiento de la unidad de este organismo político. (C.p.1)  
NO POLITIZAR, INSTA LANDEROS Por Jorge Vargas Alonso Landeros Tejeida, presidente del PRI en Querétaro, defendió la modernización del transporte urbano de pasajeros y, sin decir nombres, afirmó que “los partidos políticos  deben estar del lado de las exigencias de la sociedad y no politizar las buenas acciones y trabajos, emprendidas por el actual gobierno”. Descalificó de este modo los bloqueos a las vías públicas, protagonizados por choferes de los camiones en el primer cuadro de la ciudad, este martes, que habría reunido el regidor de Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera. (PA, 4A) 
 
AGUILERA POLITIZÓ EL TRANSPORTE, ACUSA ALONSO LANDEROS Por Redacción El presidente del Partido Revolucionario Institucional en el Estado, Alonso Landeros Tejeida, pidió no politizar el tema del transporte, como sucedió este martes con la marcha orquestada por el regidor del Partido Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Rico. Dijo que “en un tema tan esencial como la modernización del transporte, lo que pedimos es ya no politizarlo, lo que se ha hecho en este momento, lo que vimos ayer (martes), no es una cuestión de injerencias entre los usuarios y  los beneficiarios o los operadores, es simple y sencillamente politizar un asunto y llevar agua a su molino”. (DQ P. 4) 
 
MC 
 
APOSTARÁ MC POR MODERNIZACIÓN Por Fernando Trejo/ Ana Karen Munguía L. El Movimiento Ciudadano otorga el beneficio de la duda a la modernización del transporte público, dio a conocer José Luis Aguilera Rico, regidor capitalino, quien agregó que le apuestan a este sistema y esperan a 
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ver los resultados de esta primera etapa. “Los partidos tenemos que salir tarde que temprano a decir sí funcionó, y en qué está fallando el sistema para que nosotros podamos apoyar, pero no se puede etiquetar y es responsabilidad de quien difundió el que se diga está detrás la política”. (C.p.2)  
NOTAS PRINCIPALES 

 
PA: CAEN 3 CLONADORES Por Luis Rodríguez  Elementos de la Policía Municipal de Querétaro y de la Policía Estatal lograron capturar a tres sujetos, en dos vehículos, que presuntamente están relacionados con la clonación de tarjetas de crédito. Los asegurados son originarios del Estado de México y fueron observados como sospechosos en la tienda Walmart ubicada en prolongación Bernardo Quintana, casi al llegar a avenida de La Luz, pero fueron detenidos sobre la Avenida 5 de Febrero. Rondando las 13:00 horas de ayer, elementos de ambas corporaciones de seguridad fueron alertados sobre la presencia de sujetos que estaban colocando, al parecer, algún artefacto en un cajero automático del centro comercial antes referido; por ello se implementó un operativo pero cuando arribaron los individuos ya se habían retirado. Sin embargo, se tuvo conocimiento de que las tres personas se trasladaban a bordo de un automóvil tipo taxi del Distrito Federal y una camioneta de lujo en color blanca, por lo que se vigilaron las diferentes arterias de la capital queretana. (PA, principal)  
N: EDUCACIÓN A INDÍGENAS Por Noticias Ochenta y tres jóvenes de la Primera Generación del Programa Tsuni, enfocado en procurar la educación de las niñas indígenas en Querétaro, recibieron ayer de manos del gobernador José Calzada Rovirosa y su esposa Sandra Albarrán de Calzada, sus reconocimientos. Calzada subrayó la importancia de creer que todo es posible, y dijo que con la graduación de la Primera Generación, se confirma que aquello en lo que se creía se convirtió en una realidad. (N, principal) 
 
DQ: VIENE AÑO DE OBRAS: LOYOLA Por Felipe Olguín Un fuerte impulso a la obra pública durante los siguientes doce meses anunció el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, quien a unos días de rendir su Primer Informe de labores, reveló que el tema de obra será básico e intenso en su segundo año de gobierno. Entrevistado en el noticiario ABC DIARIO segunda emisión, que se transmite por el 107.9 de FM y el 670 de AM bajo la conducción de Adán Olvera, el alcalde capitalino habló sobre los logros alcanzados, en esta primera etapa de su gestión, aunque aclaró, el trabajo lo realizan cerca de seis mil trabajadores. Fue enfático al señalar que sólo quedan 27 meses de trabajo al frente de la alcaldía, durante los cuales, dijo, se enfocará a atender las necesidades de los ciudadanos. "Porque Querétaro tiene un gran destino, Querétaro está llamado a que aquí sigan pasando grandes cosas ¿y por qué lo digo? porque tenemos lo único que es indispensable que es el talento de nuestras mujeres y nuestros hombres, puestos en una sintonía con un mundo global que está requiriendo de ese talento y es lo que nos hace competitivos". (DQ, principal) 
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EC: CRECE QUERÉTARO 16 VECES Por Roberto Ramírez La ciudad de Querétaro ha crecido 16 veces en las últimas cuatro décadas, expandiendo su mancha urbana hacia los municipios metropolitanos de Corregidor y El Marqués, principalmente. De acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía e informática (INEGI), Querétaro fue en el año 2012 el estado con mayor crecimiento poblacional, con una tasa del 2.6 por ciento, muy por encima del 1.4 que es el promedio nacional. (EC, principal)  
AM: GOBIERNO Y CHECADORES DIALOGARÁN POR RED Q Por Redacción El gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, llamó a dialogar a concesionarios, choferes y checadores inconformes con el sistema de modernización de transporte público. Entrevistado durante su gira de trabajo por San Juan del Río, el mandatario estatal aseguró que los acuerdos no se alcanzan por medio de “vulnerar” los derechos de terceros; se alcanzan sentándose en la mesa, platicando y dialogando”. Por eso Calzada Rovirosa se ofreció “para estar en la mesa junto con mi equipo de trabajo para que a todo el mundo le vaya bien  (con la modernización del transporte)”. Este martes, usuarios del transporte, así como automovilistas que circulaban por avenida Zaragoza se vieron afectados debido al paro de choferes y la manifestación que protagonizaron varios ´checadores´, quienes decidieron bloquear, por espacio de dos horas, el tránsito vehicular por esta arteria vial. José Eduardo Calzada calificó de importante el bloque de avenida Zaragoza, pero más el proyecto como tal, pues hasta ahora ninguna administración estatal se había ocupado de transporte, afirmó. (AM, principal) 
 
EUQ: AL ALZA, SOLICITUDES PARA LA SEMARNAT Por Viviana Estrella La Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), delegación Querétaro, recibió 101 solicitudes para efectuar proyectos productivos, lo que representa una aumento de 673.3%, en comparación con los 15 que participaron en el año 2012. De los más de cien proyectos, únicamente 35 (34.6%) fueron electos y enviados a la federación para que se autorice su ejecución, informó el delegado, Óscar Moreno Alanís. En promedio, se plantea que cada proyecto reciba entre 60 mil y 120 mil pesos, pero la designación del monto varía de acuerdo con las propuestas, las cuales son presentadas por personas de los 18 municipios. (EUQ, principal) 
  

PODER EJECUTIVO 
 
LA GENTE JUZGARÁ LABOR DE ALCALDÍAS: CALZADA Por Marittza Navarro El gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, confirmó su asistencia a cada uno de los informes de los presidentes municipales queretanos; al hablar sobre la labor de éstos, dijo que será la ciudadanía la que juzgue el trabajo de cada uno. Desde su perspectiva, todos los alcaldes han trabajado bien y en función de las necesidades de sus demarcaciones, así como de los recursos con los que cuentan. El pasado 7 de julio, el mandatario estuvo en el primer informe de gobierno de Roberto Loyola Vera, presidente municipal de Querétaro; una acción que repetirá con los 17 ediles restantes. (EUQ, 5A) 
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GARANTIZAN EMPLEO A CHOFERES DE RED Q Por Carolina Sánchez  
Después de que se manifestaron a través de un bloqueo de calles, el Gobierno del Estado de Querétaro pactó ayer con los checadores y operadores inconformes con la modernización del transporte, Red Q; con el acuerdo se suman al proyecto queretano a cambio de garantía de empleo para operadores y capacitación para checadores. Alrededor de las 17:00 horas dio inicio el encuentro con checadores, quienes formaron parte de este bloqueo al ver amenazada su fuente de trabajo; el encuentro tuvo lugar en la Secretaría de Gobierno. Casi una hora después, el director de Desarrollo Político de la Segob, Juan Carlos Arreguín, reveló a los medios de comunicación los acuerdos hechos con Víctor Martínez, representante de los checadores: capacitación, becas para formación y posible contratación por competencia. (PA, 1A)  
GRADÚA TSUNI A 83 INDÍGENAS EN PREPA  Por Carolina Sánchez El gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, y su esposa Sandra Albarrán, entregaron reconocimientos a la primera generación del programa Tsuni; 83 jóvenes indígenas que concluyen sus estudios a nivel medio superior, todas procedentes de los municipios de Amealco, Peñamiller y Tolimán. Este programa nació en marzo de 2010 y tiene por objetivo apadrinar a las menores a fin de que continúen sus estudios y mejoren su calidad de vida; esto como parte de los ejes de trabajo del Gobierno Estatal para impulsar el desarrollo y el bienestar de sus ciudadanos a través de la educación. En el arranque del programa se apoyaba a 556 jovencitas de dos municipios, inscritas en primaria y secundaria, exclusivamente con becas educativas. Al día de hoy, se ha duplicado esta cifra llegando a más de mil 200 niñas y jóvenes ahora en ocho municipios del estado. (PA, 1A)  
SE CUMPLE LA LEY DE CONTABILIDAD AQUÍ: GIORDANO Por Carolina Sánchez El Consejo Nacional de Armonización Contable (Conac), organismo encargado de coordinar las acciones al respecto en todo el país, ubicó al estado de Querétaro entre las entidades con mayor avance en la implementación de la Ley de Contabilidad Gubernamental.  De acuerdo con el titular de la Secretaría de Planeación y Finanzas, Germán Giordano Bonilla, el Poder Ejecutivo ha alcanzado el 100 por ciento de su ejecución, mientras que en los municipios el avance se registra en el 43 por ciento; por lo que en breve reunirán a los ayuntamientos para facilitar los datos y las acciones para que puedan cumplir con este sistema. (PA, 9A)  
TIENE GOBIERNO FOTOS Y VIDEO DE MANIFESTANTES Por Carolina Sánchez El subsecretario de gobierno Alfonso Jiménez Campos reveló que se tienen fotos y video de los protagonistas del presunto para de transportistas en Avenida Zaragoza, a la par de que advirtió que el bloquedo de calles está tipificado como delito en el Código Penal con una pena establecida de seis meses a cinco años de prisión.   
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PODER LEGISLATIVO 
 
CANALLADA LO ORQUESTADO POR AGUILERA: MALH Por Candhy Escalante El diputado Marco Antonio León Hernández calificó como una canallada lo hecho por el regidor José Luis Aguilera Rico, al señalar que es normal la actuación del integrante del Ayuntamiento capitalino ante la manifestación de checadores del martes por la mañana, pues, dijo, están acostumbrados a empelar el “terrorismo político” para sacar sus asuntos personales. El representante del Partido Movimiento Ciudadano y decano de la Legislatura aseveró que los Aguilera, tanto padre como hijo, están acostumbrados a difamar y calumniar. “Es una canallada que yo no comparto, es el modus operandi de los Aguilera y es parte de mis diferencias con ellos de hace muchos años, ellos difaman, ellos mienten, calumnian, niegan las cosas y luego buscan sacar beneficios personales, ésa es la historia de los Aguilera”. Calificó como un acto de “terrorismo político” lo orquestado por el regidor, al mostrar su desacuerdo con que dinamieten de esa manera los programas políticos”. (PA, 4A)  
MARCO LEÓN PREFIERE NO ENJUICIAR A AGUILERA Por Aimée Pacheco Ante la presunta participación que tuvo el regidor de Movimiento Ciudadano, José  Luis Aguilera Rico, en la organización de la manifestación que realizaron hace un par de días los operadores y checadores del transporte público, el diputado Marco Antonio León Hernández dijo que esperará a que se aclare la situación antes de hacer un juicio. “Como militante de Movimiento Ciudadano, esperaré a que se aclaren las cosas de manera debida antes de hacer un juicio sumario o linchamiento, yo sigo militando en Movimiento Ciudadano, yo sigo creyendo que es un partido serio”, expresó el diputado, quien dijo que es con los usuarios el principal compromiso de su partido. Insistió en esperar a que se aclaren las cosas para no hacer ninguna pronunciación fuera de contexto, pues además no ha tenido comunicación con la familia Aguilera desde hace varios meses. (DQ p. 4) 
  
ESCUCHEMOS A AGUILEA: BRAULIO Por Aimée Pacheco José Luis Aguilera Rico es un regidor y como tal ostente una representación popular, por lo tanto debemos escuchar lo que él dice, sin embargo él también debe utilizar los canales institucionales para encontrar conclusiones y soluciones a que hay en este tema de transporte, señaló el diputado Braulio Guerra Urbiola. Sobre la presunta organización que hizo para la manifestación de choferes el pasado martes, Guerra Urbiola dijo que no conviene descalificar sino ver hacia adelante en un sentido productivo, “a los queretanos les preocupa que tengamos una visión de estrechar manos y estoy ocupado en la conciliación de cualquier tema que ocupa la agenda pública, queremos que las cosas caminen, no calificaremos ni descalificaremos, estamos convencidos de que Querétaro necesita un mejor transporte, hay que buscar el cómo sí, para que tengamos un resultado que involucre a todos”. (DQ p. 4)    
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MUNICIPIOS 
 
ÉXTIO DE EXPO-INFORME DE RLV Por Patricia Vázquez Con resultado de poco más de 7 mil 600 visitantes y tras haber permanecido cuatro días instalada, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, clausuró la “Expo-Informe” que por primera vez fue organizada en la capital para transparentar los resultados de los primeros nueve meses de gobierno. En entrevista, el edil se dijo satisfecho con este ejercicio que, aseguró, fue impulsado como un canal de “rendición de cuentas” para exponer en qué se están gastando los recursos, pero también de “cercanía” para dar a conocer cómo se hacen los trabajos en cada área y dimensionar la labor que realizan los trabajadores. “Este ejercicio lo impulsamos a la par del informe con dos visiones: la primera en un ejercicio de rendición de cuentas a la ciudadanía de lo que estamos haciendo cotidianamente para cumplir con lo que nos ordenaron y decirles cómo lo hacemos porque lo hacemos con el recurso que ellos ponen en nuestra mano y que nos han confiando; pero también en la perspectiva de que la ciudadanía vea cómo hacemos las cosas y que podamos dimensionar (ejemplificó) lo que significa el trabajo que realiza una de las muchas mujeres esforzadas, que mantiene limpio Querétaro”. (PA, 1A)  
CAPITAL RESCATARÁ ESPACIOS PÚBLICOS Por Lorena Sandoval  Esta semana llegarán 120 millones para la recuperación de espacios públicos en la capital queretana, informó el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, quien también explicó que este fondo económico corresponde a programas de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu). “Vamos a tener un segundo semestre de mucha actividad, porque llegan ya los recursos federales. Vamos a poder multiplicar los paripasos (que son los porcentajes de recursos que los gobiernos estatales tienen que aportar para que gobierno federal entregue dinero para una obra o acción pública)”, dijo Loyola Vera. (EUQ, 1A)   
¡SE QUEJA CARMELO! Por Alejandro Caballero  El ex presidente municipal de Corregidora Carmelo Mendieta Olvera levantó una queja ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) en contra del actual alcalde Antonio Zapata Guerrero por difamación y daño moral, esto ante las declaraciones que el panista ha hecho en contra de su persona a través los medios de comunicación. Zapata Guerrero lamentó que el ex alcalde decida levantar este tipo de quejas ya que, dijo, no hay ningún tipo de difamación pues lo que él ha expresado ante la opinión pública es verdad y cada una de sus declaraciones está debidamente sustentada. Agregó que él no será tapadera de nadie y que el sacar a la luz pública los actos de corrupción que existieron en la anterior administración no es difamar sino informar de lo que en realidad sucedió en el municipio que hoy encabeza. (PA, 3A)  
LLEGAMOS A LIMPIAR LA CASA: A. ZAPATA Por Laura Valdemar El presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, destacó de sus primeros meses de administración los rubros de finanzas, servicios públicos y seguridad, y dijo que llegamos a limpiar la casa. (N, 1A)  
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SATISFECHO, PERO RECONOCE PENDIENTE Por Rafael G. Piña Rodríguez Antonio Zapata Guerrero gobierna el municipio de Corregidora por segunda ocasión. Con la experiencia a cuestas y los retos financieros, el panista presenta hoy su Informe de Gobierno en el jardín principal de El Pueblito. En entrevista, el alcalde asegura que está orgulloso y “muy contento y satisfecho. Que hay pendientes, sí. Apenas llevo nueve meses. Hay quien me dice: ‘no ha cumplido con sus promesas de campaña’. No. Que me lo digan hacia el 30 de septiembre de 2015 sino cumplí y las rebasé. Hoy, las cuentas son buenas y claras”. ¿Cómo se encuentra para su primer Informe de Gobierno? De trabajo, llego con una enorme carga, impresionante, pero además muy contento y muy a gusto. Llego fortalecido porque hay buenas cuentas que entregar y la mejor es que hemos venido recuperando la confianza de los ciudadanos. (EUQ, 1A) 
 
EXISTEN CONTRA EX FUNCIONARIOS MÁS DE 300 PROCEDIMIENTOS Por Alejandro Caballero  El contralor municipal de Corregidora, Julián Martínez Ortiz, dio a conocer que actualmente existen más de 300 expedientes o libros abiertos en contra de ex funcionarios y algunos funcionarios tanto de la anterior como de la actual administración. Julián Martínez dijo que estos expedientes están abiertos por diversos motivos; desde quejas por un mal servicio hasta casos de desvío de recursos, como ya se ha señalado contra el ex alcalde Carmelo Mendieta Olvera. El contralor dijo que de estos más de 300 casos el 99 por cientos es contra ex funcionarios de la anterior Administración y el uno por ciento contra funcionarios del actual Gobierno. (PA, 3A)  

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua  INFORMACIÓN RESPONSABLE. A unos días de cumplir tres años al servicio de la colectividad, PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, tiene claro su compromiso de informar con responsabilidad, más allá de los fuegos de artificio de la política que enfrentan hoy a algunos de los personajes de la arena local.  ¿Para qué tantos brincos estando el suelo tan parejo? Agua de naranjas, agua de borrajas. (PA, 1A)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez Nada frenará el programa Red Q. Sobre ruedas: Sabino A ver, a ver. ¿Por qué el embate en contra de la modernización del transporte, programa emblemático del gobernador José Calzada? Red Q constituye el cambio más profundo en ese servicio que utiliza la mayoría de la población queretana: se retiran 424 unidades obsoletas, se reducen de 93 a 73 las rutas, se incrementa de 1.9 a 2.9 el número de pasajeros por kilómetro y la próxima semana entra el sistema de prepago. Junto a eso, la incorporación de nuevos camiones, menos contaminantes y más seguros, con cámaras, GPS, botones de pánico, Internet y accesibilidad para discapacitados. Hasta aquí no hallaría uno razón para el movimiento que se vio en la últimas horas, orquestado desde la dirigencia del llamado Movimiento Ciudadano por los Aguilera. Que la modernización dejaría sin trabajo a muchos operadores y checadores, dijeron. Para aclarar dudas, la Secretaría de Gobierno celebró este miércoles reuniones con los trabajadores del transporte para garantizarles el empleo en el nuevo esquema. Con todo, se dijo, podría haber inconformidades y otras manifestaciones, como la que cerró el martes la Avenida Zaragoza. Y es que, en rigor, Red Q resulta un tema 
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ideal para la oposición… a menos de tres semanas del cuarto informe, pero también me queda claro que nada detendrá este programa de beneficio colectivo. Nada ni nadie. -CHUCHO EL ROTO- El que ya dio señales de vida fue el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Alonso Landeros, que ayer salió a defender el proyecto Red Q y aseguró que los partidos políticos deben estar del lado de las exigencias de la sociedad y no politizar las buenas acciones y trabajos, emprendidas por administraciones que no emanan de su instituto político, en clara alusión a las manifestaciones promovidas por los naranjas. Landeros Tejeida aseguró que la modernización del transporte público en Querétaro con el sistema Red Q, que impulsa el gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, es una respuesta a las demandas de la sociedad, que durante mucho tiempo se quejó de un sistema anárquico y de baja calidad en el servicio; además dicha modernización responde a los intereses de los trabajadores del volante, que durante mucho tiempo no habían tenido acceso a prestaciones de ley, así como a los usuarios, recibiendo tratos dignos y seguros durante sus trayectos. Finalmente, el presidente del PRI en Querétaro, aseguró que el instituto político que él preside avala abierta y ampliamente la modernización del sistema de transporte público y siempre será respetuoso de los derechos de los terceros, evitando politizar proyectos y trabajos que claramente marquen un beneficio para la sociedad. Doy fe. -OÍDO EN EL 1810- Ya viene. Dentro de un mes, justamente, iniciará el VI Festival de Siguientescena, que reunirá a más de un centenar de participantes de 10 países de América y Europa, principalmente. Todos los eventos son gratuitos y tendrán como escenario central Plaza de Armas y los teatros del Centro Histórico. La fiesta del arte evolutivo. -¡PREEEPAREN!- Trabajador. Hoy rendirá su Primer Informe de Gobierno el presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, a las 19:30 horas en el Jardín Principal de El Pueblito bajo dos consignas: “lo que hemos hecho juntos” y “el trabajo de un gran equipo”. Toño, uno de los políticos más serios y probados de Acción Nacional en el estado, se ha convertido en un elemento de unidad para ese partido y una garantía de diálogo sereno con los gobernantes priístas. Su trabajo administrativo y el avance en obras y servicios para la creciente población de Corregidora, dará cuenta esta noche. Estaremos pendientes. -¡AAAPUNTEN!- TSJ. También rinde hoy su Informe el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Carlos Septién Olivares, en el imponente escenario del Teatro de la República. Hombre de leyes y letras ha recuperado la dinámica de trabajo en el Poder Judicial, renovando sus métodos de trabajo. Enhorabuena. -¡FUEGO!- El Noticiario. Hoy estará en el informativo de Plaza de Armas el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, para revisar con nuestro director general, Sergio Arturo Venegas Alarcón, las líneas generales de su Primer Informe, rendido el domingo. A través de Integra 92.Siete. La nueva radio. Escúchenos. (PA, 2A)  
COLUMNA TRAS LA VERDAD ‘CONFUNDIDO Y DESORIENTADO JESÚS GALVÁN’ Por Héctor Parra  El Profesor y Diputado del Partido Nueva Alianza, confiesa que una parte de las prerrogativas que le otorgan en su calidad de representante popular va a parar a su partido, lo que representa en sí una sería anomalía que raya en la ilegalidad. Y es que, de acuerdo a la Ley Electoral del Estado y el mismo Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales, los partidos políticos por concepto de financiamiento, reciben recursos públicos, única vía legal de financiamiento. Claro que la otra parte del financiamiento que la ley les permite, es el privado. Vamos, la precisión estriba en forma clara en el sentido de que, los partidos políticos no deben ingresar por ninguna otra vía legal dinero público que no sea el financiamiento derivado del porcentaje de votos que reciben en las jornadas electorales.  Y si el Diputado Jesús Galván acepta que parte del dinero de las prerrogativas que le entregan en la Tesorería del Poder Legislativo, en su calidad de representante popular va a parar a su partido, esto es una ilegalidad. Cierto es que los militantes de los partidos políticos deben apoyar el financiamiento de las actividades de su partido, pero ese dinero no debe ser público. Caso distinto sería si de la “dieta” (salario) que le corresponde apoya económicamente a su instituto político, eso es totalmente diferente. Pero, aceptar y reconocer que el dinero público de las 



 
JUEVES 11 DE JULIO DE 2013 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

prerrogativas no se aplica legalmente, dinero que debe ser destinado a cuestiones totalmente distintas en función de la representación popular que ostenta, como apoyos a la ciudadanía o bien para sostener oficinas llamadas de “enlace legislativo” (que no son otra cosa que de proselitismos para algunos legisladores), eso significa desvío de recursos públicos cuando va a parar a las arcas de un partido político, eso es financiamiento ilícito. “Confesión de parte, relevo de pruebas”. Públicamente es sabio que muchos legisladores de quedan con el dinero de las prerrogativas y no hacen uso de ellas a favor de la población o si acaso solo utilizan una parte y la otra se la embolsan para recuperarse (dicen algunos), de los gastos de campaña. Tengo en la mente varios nombres de aquellos que han disfrutado de esas prerrogativas para incrementar su patrimonio, pero aceptar que ese dinero vaya a parar a un partido político, sin lugar a dudas que es una irregularidad que cae en la ilegalidad. Como parece ser, es claro que el Diputado Galván está desorientado y confundido sobre el destino que debe dar a los dineros públicos (llamado en este caso “prerrogativas”); luego entonces sus asesores debieran aclararle en definitiva que no es lo mismo “dieta que prerrogativas”, antes de que algún malicioso lo denuncie y tenga que enfrentar algún problema legal innecesariamente, ya es suficiente por el que atraviesa Elba Esther Gordillo. (EC, 4A)  
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Ayer les comentaba el contenido de una grabación y la plática que sostuve con un chofer del transporte público de Querétaro, que estuvo presente en la reunión del regidor José Luis Aguilera con algunos checadores y choferes para intercambiar ideas y ver la forma de organizarle una "travesura" a las autoridades para mostrar su descontento con la modernización del transporte público en Querétaro. Quiero reproducir el texto que me envía un lector respecto a la colaboración de ayer en Expediente Q: "Sr. Olvera. Buenas tardes: "Con gran pesar y tristeza leímos su columna donde da a conocer la grabación de este señor Aguilera y no cabe duda que no quiere a esta ciudad ni a nuestro estado. Cómo es posible que un servidor público incite a los transportistas a hacer estos paros y afectar a los demás y además de dar la mala nota que en Querétaro no se quiere modernizar el transporte o que aquí se bloquean carreteras como en otros estados (Michoacán, Guerrero) donde no hay gobierno, aquí en nuestro estado sí hay leyes y sí hay autoridades que las hacen cumplir, y con este bloqueo se mancha un poco el prestigio de nuestra ciudad que aquí también cualquiera bloquea carreteras como en otros estados. "Desafortunado que este señor esté cobrando del presupuesto, increíblemente le estamos pagando por organizar este tipo de pendejadas que llama travesuras. Ojalá hubiera la manera de que la sociedad le recrimináramos o le manifestáramos nuestro sentir, que se conociera su e-mail, su facebook o alguna manera de regresarle su travesura, pero no nada más para insultarle, sino para hacerle ver que en Querétaro no es como en otros lados y si no le gusta estar aquí pues en Michoacán o Guerrero puede organizar perfectamente bloqueos y manifestaciones. "Felicidades a usted y a los medios que están dando la nota tal y como es, porque así como dieron a conocer la noticia del bloqueo también están dando a conocer la grabación, y ya nos toca a nosotros decidir el verdadero valor de dicha manifestación. "Reciba un cordial saludo Sr. Adán Olvera". Christian César Medina. DE REBOTE. El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, asistirá a los informes de actividades de sus compañeros alcaldes de la Zona Metropolitana y es que él sí tomó el compromiso y la invitación como cosa seria para estar con los presidentes con los que comparte conurbación, problemas, retos y soluciones. adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ p.1)   
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CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- FIRME. En la agenda "Eqrológica" de Roberto Loyola el pendiente número uno era, hasta marzo pasado, ampliar con certidumbre el relleno sanitario de Mompaní, que estaba agotado. "Hoy no es una preocupación", dijo ayer el alcalde en ABC Radio 107.9 FM. "Tenemos la posibilidad de confinar nuestros desechos para los próximos 15 años, incluso podríamos recibirle a Corregidora y El Marqués". ¿RUDO O TÉCNICO? Desde la tercera cuerda del notariado (¡Pero qué necesidad!) saltó al pancracio político el joven Carlos Enrique Ordaz para dirigir la CNOP capitalina. Tomó posesión en la Arena Querétaro, ahí donde se pican los ojos, jalan de los pelos y se sacan del ring. (DQ p.1)  
BAJO RESERVA  ANUNCIO. Hoy jueves el alcalde de Corregidora rinde su primer Informe de Gobierno. Antonio Zapata Guerrero asume la responsabilidad —por segunda ocasión— de administrar uno de los municipios metropolitanos con mayor desarrollo inmobiliario y poblacional no sólo en Querétaro, sino en todo el país. Bien reconoce el panista que la mayor necesidad en Corregidora es el empleo; por ello, hará un importante anuncio referente al parque industrial Balvanera, el cual sería rehabilitado para duplicar su capacidad. Le daremos detalles. GALLOS. La directiva del equipo de futbol no se da por vencida y continúa en la búsqueda de jugadores de talla internacional. El dueño, Amado Yáñez, dará una noticia de aquellas que se califican como “bomba”. También, nos confirman, esta misma semana quedaría resulta la situación contractual del uruguayo Diego Forlán. Por cierto, adelantando algunos pendientes, la moneda está en el aire en el tema de la renovación del escudo, que sufrió modificación al agregarse una franja color naranja pese a las inconformidades de la porra más fiel, “La Resistencia Albiazul”. Sin embargo, pronto se reunirán aficiones y directivos para escuchar peticiones. Esperemos lleguen a un acuerdo pronto. NOS CONFIRMAN que el municipio San Joaquín será el primero, a nivel nacional, en izar bandera blanca, pues la mayoría de sus habitantes ya cuentan con los servicios de luz eléctrica, agua potable y piso firme. Recientemente el gobernador José Calzada levantó bandera blanca con lo que certificó la cobertura total del programa “Piso Firme para Todos”, que en sus tres etapas logró beneficiar a 440 familias. Este apoyo es indispensable para los hogares, pues disminuye enfermedades gastrointestinales y después del piso, las familias pueden invertir más en sus viviendas. El edil priísta Ezequiel Casas Vega ha destacado que el propósito de su administración es que todos los ciudadanos vivan mejor, en igualdad de condiciones. PROGRAMA PILOTO. Recientemente el titular de la Secretaría de Educación Pública, Emilio Chuayffet, informó sobre el programa piloto de tabletas electrónicas que se entregarán a alumnos de quinto y sexto grados de primaria en los estados de Morelos, Guanajuato y Querétaro. Esta prueba ya causó revuelo en algunos círculos, refiriéndose principalmente a la digitalización de la educación. Lo que aclaró el funcionario es que las tabletas son donativos, no le van a costar a la SEP y, mucho menos, a las familias. ¿Será? LA REUNIÓN que sostuvo el gobernador José Calzada Rovirosa con el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray Caso, fue para “amarar” recursos federales para Querétaro por 50 millones de pesos. Éstos se invertirán en la compra de cerca de 50 nuevas unidades para el programa de transporte escolar que actualmente funciona en la Sierra Gorda y que sirve para trasladar a estudiantes que viven en comunidades alejadas de sus escuelas. Esta inversión permitirá incrementar el servicio de 6 mil 500 a 9 mil 200 alumnos. El gobierno del estado tendrá que apresurarse con la compra de las nuevas unidades para que puedan iniciar su servicio en el próximo ciclo escolar, que arranca el 19 de agosto.  (EUQ, 2A) 
 
 
 



 
JUEVES 11 DE JULIO DE 2013 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

FUENTES
DIARIOS LOCALES  SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEBDQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO CyP: CIUDAD Y PODER  N: NOTICIAS  M: MAGAZINE DR: DIARIO ROTATIVO WEBAM:  AM  I18: INFORMATIVO 18 IN: INQRO.COM C: CORREGIDOR  FQ: FUTURO DE QUERÉTARO IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTAROPA: PLAZA DE ARMAS  LP: LIBERTAD DE PALABRA SQ: SEXENIO QUERÉTAROELS: EL SOL DE SAN JUAN PC: PODER CIUDADANO ARM: ARGÓN MÉXICO WEBDIARIOS NACIONALES ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO AMX: AMEALCO.MX J: LA JORNADA SITIOS WEB EE: EL ECONOMISTA R: REFORMA CI: CÓDICE INFORMATIVO SG: SIERRA GORDA ON LINE WEBEU: EL UNIVERSAL WEB SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB

 
SALUDOS CORDIALES 

COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS 




